

La Région Bourgogne-Franche-Comté participe à un évènement européen pour partager son engagement en faveur de l'économie circulaire



La Région Bourgogne-Franche-Comté et le Land de Rhénanie-Palatinat organisent le 11 octobre 2022, de 16h30 à 18h00, un atelier dans le cadre de l'évènement européen annuel « la Semaine des Régions et des Villes ». L'atelier intitulé « L'économie circulaire : un outil essentiel et pertinent à utiliser au niveau local » évoquera les projets de nos territoires portant sur l'économie circulaire.

Il s'agit notamment pour la Région Bourgogne-Franche-Comté, de valoriser son implication dans le projet Interreg Europe « COLOR CIRCLE », portant sur le développement des pratiques d'économie circulaire dans cinq régions européennes.

De son côté, la Rhénanie-Palatinat a choisi de partager plusieurs initiatives sur la réduction des déchets et sur la sensibilisation des jeunes.

Les discussions auront lieu en présence de Patrick Molinoz, Vice-président de la Région en charge des transitions numériques, de l'innovation, des politiques européennes, des actions internationales et de l'export, Katrin Eder, ministre allemande de Rhénanie-Palatinat en charge de la protection du climat, de l'environnement, de l'énergie et de la mobilité, Michel Terré, Président de l'Université Hésam, pilote du projet « COLOR CIRCLE », et de Sylwia von Rechenberg, fonctionnaire chargée des politiques d'économie circulaire au sein du Land de Rhénanie-Palatinat.

Projet Interreg Europe « COLOR CIRCLE »

Depuis 2019, la Région Bourgogne-Franche-Comté s'est engagée dans le projet COLOR CIRCLE (Connecting and empowering LOcal authorities with Research capacities to unlock the full potential of CIRCular Economy). Financé par Interreg Europe, ce projet mobilise six autres partenaires européens, dont HESAM Université, le chef de file. Il vise à soutenir le développement de l'économie circulaire en créant des partenariats solides entre les autorités locales et le domaine de la recherche, renforçant ainsi la capacité des autorités locales à réaliser leur plein potentiel en matière d'économie circulaire. En région, le projet se concentre sur les zones rurales et les petites villes.

La semaine des Régions et des Villes #EURegionsWeek

Chaque année, cet évènement est organisé par le Comité européen des Régions et la Commission européenne. Il a pour objectif de mettre en valeur les projets et les politiques mis en œuvre au niveau des territoires. Près de 300 sessions, sur trois, jours sont prévues pour cette édition autour des thèmes de la transition écologique, de la cohésion territoriale, de la transition digitale, de la jeunesse et de la crise en Ukraine. L'évènement fête ses 20 ans en 2022.

Participation à la semaine des Régions et des Villes et inscription à l'atelier :
[« L'économie circulaire : un outil essentiel et pertinent à utiliser au niveau local »](#)

